

Boletín Número 077  
Toluca, México, a 17 de abril de 2016.

## **INVITA IEEM A LOS SERVIDORES PÚBLICOS ELECTORALES A CONTINUAR TRABAJANDO A FAVOR DE LA DEMOCRACIA**

- Se efectuó la entrega de reconocimientos a servidores públicos electorales por cumplir 10 y 15 años de labor ininterrumpida en el IEEM.

Como parte de las actividades relativas al 20 aniversario del Instituto Electoral del Estado de México, a fin de reconocer el esfuerzo y compromiso institucional, se hizo entrega de reconocimientos a tres servidores públicos electorales por trabajar en forma ininterrumpida en pro de la democracia, acto realizado contando con la presencia de las y los Directores, las y los Titulares de Unidad, subdirectoras y subdirectores, servidoras y servidores públicos electorales del Instituto y representantes de los partidos políticos.

La ceremonia tuvo lugar en el Auditorio del IEEM, y fue presidida por el Consejero Presidente, Pedro Zamudio Godínez; las Consejeras Electorales, María Guadalupe González Jordan y Natalia Pérez Hernández; y los Consejeros Electorales, Miguel Ángel García Hernández y Gabriel Corona Armenta.

En un emotivo mensaje, la Consejera Electoral, María Guadalupe González Jordan, refirió la importancia que representa trabajar en la materia electoral, y realizó un reconocimiento a la labor que en forma profesional y comprometida realizan servidoras y servidores públicos electorales del IEEM, logrando adaptarse a las nuevas reglas y procedimientos que se han impulsado a lo largo de la última década.

Por su parte, el Consejero Electoral, Miguel Ángel García Hernández, puntualizó que a lo largo de estos veinte años se ha tenido el privilegio de formar parte de la historia electoral, al dedicarse al estudio y ejercicio de esta materia, con el firme objetivo de que el IEEM sea referente a nivel nacional en la organización de procesos

electorales transparentes y confiables, por lo que reconoció de nueva cuenta que gran parte del éxito que se ha tenido es por su gente que lo conforma, ya que han puesto en alto al IEEM.

Asimismo, invitó a continuar en la realización de las actividades cotidianas brindando un trato amable, dando confianza y profesionalismo con que se caracteriza el personal del IEEM, todo ello en favor de la democracia en el Estado de México, pues ya demostramos que se está a la altura para lograr elecciones exitosas sin importar el cambio de reglas, pues ha quedado probado que bajo el nuevo sistema nacional electoral, el IEEM y sus servidores electorales somos capaces de aportar aspectos innovadores con altos estándares de calidad, puntualizó el consejero Miguel Ángel García.

Para concluir, se hizo la entrega de reconocimientos a Jorge Luis Núñez Sierra y Amado Tapia Crisóstomo por lograr 15 años de trabajo continuo en el IEEM; y a César Ulises Mijangos González, por cumplir 10 años de labor ininterrumpida.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**